

RECIBEN APOYO, Familias damnificadas por las marejadas en Acajutla y La Libertad, recibieron ayer la visita de una comitiva del Ministerio de Defensa, presidida por el titular del ramo, coronel Humberto Corado (conversando con una señora). Le acompañan el comandante de la Marina Nacional, capitán de navio, y el jefe de COPREFA a la izquierda.

## Acción Cívica auxilia a damnificados Acajutla

Evaluación de daños v censo de familias afectadas por las marejadas, ha iniciado el Ministerio de Defensa en La Libertad y Puerto de Acajutla, para ayudarles a rehacer su forma de vida.

En el Puerto de Acaiutla, han quedado a la intemperie, unas 180 familias, cuyas pequeñas viviendas fueron arrasadas por el oleaje que penetró tierra adentro, arruinando siembras. cercas, chozas y caminos vecinales.

El ministro de Defensa, coronel Humberto Corado, acompañado del Jefe del Comité de Prensa de la Fuerza Armada (COPREFA), coronel piloto aviador Baltazar López Hernández; del comandante de la Marina Nacional, Capitán de Navio Mario Argueta Franco, visitó ayer el Puerto de La Libertad, y seguidamente Acajutla, lugares donde constató que los daños son considerables.

El ministro Corado ha-

bló a los centenares de ciudadanos afectados por las marejadas; "Por eso estamos hoy aqui, para conocer sus necesidades, para ayudarles en lo que esté a nuestro alcance, para brindarles apoyo en alimentos, viveres, utensilios, tratamientos médicos'' dijo el militar.

Como labor preliminar de la ayuda que dará la Fuerza Armada a las familias afectadas, se inició un censo de damnificados, y luego se dio por inaugurada una Acción Civica de primeros auxilios, recetario, consul-

Ofdenó el ministro Corado al comandante v capitán de puerto, capitan de Corbeta Miguel Vanegas Fonseca, que al terminar el censo, procediera a la preparación de la primera Acción Civica de entrega de viveres, alimentos, medicinas, más consultorios médicos y todo cuanto pueda contribuir a suavizar las penalidades que están sufriendo las familias que

han perdido todo, y se hallan albergadas en tres lugares, asi: escuela Lisandro Larin Zepeda, Casa Comunal de la Colonia Obrera y en la escuela del caserio La Coquera.

## Explica causa de la marejada

La marejada que azotó las costas salvadoreñas el pasado fin de semana obedece a la influencia la Luna Nueva y el Sol ejercen sobre el Océano Pacifico, manifestó el Lic. Leonardo Merlos Ventura, del Servicio de Meteorologia e Hidrologia.

El meteorólogo informó que las olas alcanzaron una altura de 4 metros y medio cuando el mar, por corrientes fuertes de sistemas atmosféricas, había alcanzado niveles más altos que los normales.

"El fenómeno es frecuente en cada cambio de luna v las olas alcanzan entre 3 ó 4 metros de alto; sin embargo, el problema se agravó con la presencia de sistemas atmosféricos que dias anteriores habian provocado corrientes fuertes, elevando el nivel del agua", explicó.

Indicó que este fenómeno ya se había pronosticado en el Almanaque Salvadoreño, publicación del Servicio de Meteorologia e Hidrologia para que los usuarios y la población en general tengan un conocimiento sobre posibles alteraciones en el mar y el clima, así como otros fenómenos naturales capaces de pre-